

Herrliberg

Kath. Pfarramt St. Marien Herrliberg, Rennweg 35, 8704 Herrliberg
Telefon 044 915 25 25, Notfall 079 524 03 66, www.kath-herrliberg.ch



Pfarreibeauftragter: Wolfgang Arnold
Tel. 044 915 42 45 | Mob 079 956 17 01
wolfgang.arnold@kath-herrliberg.ch

Pfarradministrator: Albin Keller, Tel. 079 583 05 37
albin-keller@bluewin.ch

Sakristan/Hauswart: Dejan Sragusa, Tel. 076 470 28 50
Sekretariat: Sibylla Bühl
Öffnungszeiten: Mo–Fr 9.00–12.00 Uhr
E-Mail: st.marien@kath-herrliberg.ch
Leitung Katechese: Fiorina Stuber, Tel. 079 418 14 04

Gottesdienste

3. SONNTAG DER OSTERZEIT

Samstag, 13. April
17.30 Wort-Gottes-Feier
mit W. Arnold

Sonntag, 14. April
10.30 Wort-Gottes-Feier
mit W. Arnold
Musik: Gospelchor Oberengstringen

Dienstag, 16. April
9.30 Eucharistiefeier
anschl. Rosenkranz
mit Pfr. A. Keller

Kollekte: Incontro, Sr. Ariane

4. SONNTAG DER OSTERZEIT

Samstag, 20. April
17.30 Eucharistiefeier
mit Pfr. A. Keller

Sonntag, 21. April
10.30 Eucharistiefeier
mit Pfr. A. Keller

Dienstag, 23. April
9.30 Eucharistiefeier
anschl. Rosenkranz
mit Pfr. A. Keller

Kollekte: Theologiestudierende

Pfarreileben – Pfarrei leben

GOSPEL-GOTTESDIENST

Am Sonntag, 14. April, 10.30 Uhr, ist der Gospelchor Oberengstringen zu Gast in unserem Gemeindegottesdienst.

Liturgie: Wolfgang Arnold



Der Chor wurde im Jahr 2008 gegründet. Mit abendfüllenden Konzertprogrammen und Auftritten im In- und Ausland verfügt er in seinem Repertoire über 170 Songs. Es umfasst neben Gospel- auch internationale Soul-, Pop- und Rock- Songs, die der Chor auf ganz eigene Art präsentiert.

ROMREISE FIRMANDEN

Vom 22. bis 26. April reisen unsere Firmanden unter Begleitung von Fiorina Stuber und Wolfgang Arnold nach Rom.



Wir wünschen unseren Jugendlichen schöne und erlebnisreiche Tage in dieser sehr beeindruckenden Weltstadt.

BEWEGENDER ABEND IN ZÜRICH ...

Verteilt auf zwei Abende im März konnten wir Firmanden bei Incontro (= Begegnung), einem Verein, der in den Gassen im Zürcher Langstrassenquartier Lebensmittel für Bedürftige verteilt, mit anpacken. Der von Schwester Ariane Stocklin gegründete Verein unterstützt und versorgt auf Hilfe angewiesene Leute 365 Tage im Jahr bei jedem Wetter mit Lebensmitteln.



Incontro ist es wichtig, dass sie nicht nur gespendete Lebensmittel aushändigen, sondern auch mit Gesprächen einen entlastenden Austausch bieten können.

Für uns war es ein sehr eindrücklicher Abend und schön zu sehen, mit welcher Freude und Dankbarkeit die Leute diese Unterstützung entgegennehmen. Die Begegnungen mit diesen Menschen haben uns gezeigt, dass man auch etwas der Gesellschaft zurückgeben kann, und wir können uns gut vorstellen, uns dort wieder einmal nützlich zu machen.

Ein herzlicher Dank gilt Philippe Stuber, der für unsere Firmgruppe diese beiden Abende eingefädelt und uns zusammen mit Wolfgang Arnold auch begleitet hat.

Lena Zimmermann, Tatjana Mattmann und Julia Kostrzewska

ERSTKOMMUNION 2024

Rückblick auf den gelungenen Gemeinschaftstag der Kommunionkinder

Anfang März trafen sich die Erstkommunionkinder und ihre Familien zum diesjährigen Gemeinschaftstag zur Vorbereitung der Erstkommunion.



Gemeinsam wurde den ganzen Tag gebastelt, um die Kirche für den grossen Tag zu dekorieren. Das diesjährige Motto «Ich bin eine Perle in Gottes Hand» wurde in vielen grossen und kleinen Details aufgenommen und kreativ umgesetzt.

Zum Abschluss des Tages gab es ein gemeinsames Abendessen, welches ebenfalls von den Kindern und engagierten Eltern zubereitet wurde, und man liess den ereignisreichen Tag gemeinsam ausklingen.



Ein herzlicher Dank gilt allen Kommunionkindern, Eltern und Geschwistern sowie unserer Katechetin Fiorina Stuber und unserem Pfarreibeauftragten Wolfgang Arnold, die diesen Tag zu einem Erfolg im Zeichen des Miteinanders, Engagements und der Hilfsbereitschaft machten.

Benjamin Kaltwasser

Vorschau

Am Sonntag, 5. Mai, 10.30 Uhr, gestaltet das Männerensemble «Ex Oriente Lux» musikalisch unseren Sonntagsgottesdienst.



Das Ensemble widmet sich ausschliesslich geistlicher A-cappella-Musik. Seine Spezialität sind Gesänge der Ostkirche der slawisch-byzantinischen Tradition. Das Ensemble wird geleitet von Kirchenmusikdirektor Cornelius Bader, einem professionellen Musiker.